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教委Ａ６：2016 年 9 月の「上野口小学校給食業務受託業者の給与未払い」の訴え以外はありませんでした。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

Ｑ７：◆とんでもない事件だが、そもそも門真市で給食調理業務委託を開始して以来、 

  「賃金未払い事件」は、この「2016 年の上野口小学校事件」までは起こった事がなかった「門真市学校給食史 

   上、前代未聞の不祥事」のはずだが、どうか。 

    民間委託を開始の年にさかのぼって回答して下さい。 

 

教委Ａ７：民間委託を開始したのが 2002 年度（平成 14 年度）の第五中学校及び第七中学校が最初ですが、 

    それ以降本件以外はありません。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

Ｑ８：次から「2016 年の上野口小学校での給食調理業者の賃金未払い事件」について、その事実経過を詳細に問い 

  質していきます。 

   「双葉給食」という業者名も上げ、教委側で対応した職員について課長補佐級以上は肩書と氏名をちゃんと 

  上げて、詳細に答えて下さい。 

    まず、2016 年９月にどういう事が起こったのか、門真市の事について、詳しく答えて下さい。 

 

教委Ａ８：当時の記録を読み上げますと。 

  2016 年（平成 28 年） 

  ９月 27 日（火）上野口小学校大西校長から電話あり、教育総務課係員が対応。 

   ・現場調理員より栄養教諭に「給与の未払いがあり、辞めたいとの相談があった」とのこと。 

   ・早急に事実確認を行うため、同課高岡課長補佐及び係員が同日、学校にて直接現場の調理員に聞き取り。 

     （主任は６か月、副主任は１か月半、パートは今月分が未入金） 

   ・調理員としては「仕事をやりたくないというわけではないので、別の業者の元で働きたい」とのこと。 

   ・市教委としては、「子どもたちへ美味しい給食を作ってあげたい」という調理員達に何とかして業務を続け 

     てもらいたいと思い、対策を練るため教育委員会へ戻り、 

    「調理員の状況整理」、「調理業務委託契約内容の確認」及び「法務監察課へ相談」し、 

    未払いの是正方法等について相談する。 

  同月 29 日（木） 

   ・教育総務課係員より双葉給食に電話し、担当課長が対応。直接話を聞くため日程調整。 

   ・門真市としては、法務監察課に対応確認を行い、双葉給食に電話連絡し、 

     「上野口小学校で給与の支払遅れがあると聞いており、早急に状況確認及び解決したいので、翌日に市 

      教委への来庁」 

     を求めたが、担当部長の日程の都合で「10 月４日になる」とのこと。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

Ｑ９：教委の対応の生ぬるさ、双葉給食の横着さを感じますが、それは一旦横に置いて、この 2016 年９月には、 

  双葉給食の不祥事について、他市との情報交換もあったようですが、それについて答えて下さい。 

 

教委Ａ９：2016 年（平成 28 年） 

  9 月 15 日（木）に箕面市から電話があり、 

    「箕面市の双葉給食の現場で給料の未払いが発生しており、もう２回目なので、市としても調査を始めた 

     が門真市では未払いが起きていないか」 

   とのことであった。 

    この段階では未払いの話は出ていなかったので「特に聞いていない」と回答した。 

    この経緯があったため、9/29 に箕面市へ連絡した。 

       ▲戸田（注）この時市教委が上野口小調理員に問い合わせすれば、門真市でも賃金未払いが続いて 

         いる事がすぐに分かったのに、「特に聞いていない」で済ませた門真市教委のマヌケぶり！！ 

   ・守口市へ電話で確認。 

     「今のところ守口市へ未払いの話は出てきていない。ただ、欠員は慢性的に出ており、市に何の連絡も 

       なかったので、注意、指導した」 

    とのこと。 

 

Ｑ９－２：そもそもこの「双葉給食」という会社は、どんな会社ですか？ 

 


